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Dringliche Schriftliche Anfrage von Ruth Anhorn (SVP) und Rolf Stucker (SVP) und 31 M. vom 24.1.2007:
Schulhaus Wengi, voraussichtliche Schliessung
 
Von Ruth Anhorn (SVP) und Rolf Stucker (SVP) und 31 M. ist am 24.1.2007 folgende Dringliche Schriftliche Anfrage eingereicht
worden:
 
Aus der Tagespresse (Tages Anzeiger vom 19.1.07) konnte man entnehmen, dass das Schulhaus Wengi im Schulkreis Limmattal im Juli 2009 geschlossen
werden soll. Am 27. Februar 2005 hat das Volk einem neuen Oberstufenschulhaus mit Quartier-Bibliothek und Mensa für 130 Plätze für 33,5 Mio. Franken beim
Albisriederplatz zugestimmt. 13 Klassen (berechnet für 260 Schülerinnen und Schüler) sind darin vorgesehen. Man hat klar zum Ausdruck gebracht, dass dieses
Projekt für die nächsten 20 Jahre ausgerichtet sei und es würden keine Räumlichkeiten auf Vorrat gebaut. So hiess es, dass beim Schulhaus Wengi aufgrund des
beschränkten Aussenraumes nur eine unwesentliche Erweiterung möglich wäre. Eine Erweiterung käme insgesamt teurer als eine neue optimierte Anlage zu
stehen.
 
In diesem Zusammenhang ergeben sich folgende Fragen:

1. Wie viele Klassen und Schülerinnen und Schüler sind zum jetzigen Zeitpunkt in den Schulhäusern Schöntal und Wengi untergebracht?
2. Mit welcher Anzahl Klassen und welcher Anzahl Schülerinnen und Schüler für die Schuljahre 2007/08, 2008/09 rechnet man in beiden Schulhäusern und

wie sieht die Berechnung für das Jahr 2009/10 aus, wenn man in beiden Schulhäusern Schöntal und Wengi unterrichten würde?
3. Weshalb verzichtet man nicht auf das Erstellen des Neubaus beim Albisriederplatz, wenn ab Juli 2009 das Schulhaus Wengi leer stehen wird?
4. Wie hoch war die Zahl der Primarschülerinnen und -schüler sowie der Oberstufenschülerinnen und -schüler (pro Stufe) im Einzugsgebiet der erwähnten

Schulhäuser in den folgenden Jahren: 1996, 2000, 2003, 2005 und wenn verfügbar auch 2006
 
Mitteilung an den Stadtrat.


